

*Rosangela,*  
**« Un pardon qui crée l'amitié »**

**Rosangela a été blessée à l'œil, un enfant un peu agité lui a fait mal avec un bâton. Les parents de cet enfant, voisins de la maison, ne lui ont même pas présenté leurs excuses.**



**Rosangela a pardonné à cet enfant. Un jour, le voici qui frappe à la porte : « Venez vite, maman ne va pas bien ! »**



**La mère de Rosangela pense : après ce qu'il a fait, il vient chez nous ! Elle regarde Rosangela et comprend qu'elle doit aimer, alors elle va vite voir cette dame qui ne se sent pas bien.**



**A peine est-elle arrivée que la dame s'évanouit. Alors la maman appelle l'ambulance et l'accompagne à l'hôpital où elle reste avec elle.**



**Quand la dame est guérie, elle va chez Rosangela et dit : « Je voulais vous remercier de tout cœur et rétablir l'amitié avec vous. Le pardon de Rosangela a gagné**